
En quête d'activités de cohésion pour votre 
groupe ? De challenges plus sportifs pour les 

plus téméraires ?
 À terre ou sur l 'eau, selon votre cahier des 

charges, les agences vous font bénéficier de 
leur connaissance du terrain de jeu local.

Elles prennent en charge une partie ou 
l'intégralité de votre séjour, de l'activité à la 

soirée pour un accompagnement sur mesure ! 

Are you looking for a cohesion activity for your group?
 A more sporty challenge for the more adventurous? 

 On land or on the water, depending on your specifications, the agencies  
give you the benefit of their knowledge of the local playground. 

They take care of part or all of your stay, from the activity to the evening  
for a tailor-made accompaniment! 



AGENCES ÉVÉNEMENTIELLES  

& RÉCEPTIVES

EVENT & RECEPTION AGENCIES

© VOILE POUR TOUS



Prepare to be surprised and to experience our stays and team building activities: take part in Olympics (Les 

Aventuriers du Fort, Les Koh'lympiades, Les Ocean Games...) on one of the islands or beaches on our beautiful 

Atlantic side, experience a historic rally in the cobbled streets of La Rochelle, feel the sea spray during a sai-

ling trip where your teams are involved or take on the challenges of our exclusive Escape Box! Committed to 

responsible and sustainable events, we create with you a unique experience : leave a lasting impression on the 

minds of your employees, boost their individual energies to move forward collectively! 

IN SITU ÉVÉNEMENTS

Préparez-vous à être surpris et à vivre nos séjours et activités de cohésion d’équipe : 
participez à des olympiades (Les Aventuriers du Fort, Les Koh'lympiades, Les Ocean 
Games...) sur l’une des îles ou plages de notre belle côté atlantique, vivez un rallye 
historique dans les rues pavées de La Rochelle, ressentez les embruns lors d’une 
sortie voile où vos équipes sont à la manœuvre ou relevez les défis de notre Escape 
Box exclusif  ! Engagés dans un événementiel responsable et durable, nous créons 
avec vous une expérience unique : marquez durablement les esprits de vos collabo-
rateurs, boostez leurs énergies individuelles pour avancer collectivement ! 

Mathilde Torlini, Cheffe de projet

Tél. +33(0)5 46 50 02 57
mathilde.torlini@insitu-evenements.com
insitu-evenements.com

6 Rue Ampère Zone de Corne Neuve 
17139 Dompierre-sur-Mer

For 22 years, HERE ON EARTH, the events agency of the SMALA CONNECTION group, has been designing 

events that resonate deeply, giving meaning to your values, targeting your objectives, and exceeding your  

expectations. Our experts accompany you for events ranging from 50 to 10,000 people, whether physical  

or digital, in France and internationally. We now offer these wide and in-depth expertises to your events  

in La Rochelle. We design unique and high-performing events, guided by boldness, relevance, and transparency.

ICI LA TERRE

Depuis 22 ans, ICI LA TERRE, l'agence événementielle du groupe SMALA CONNEC-
TION, conçoit des événements qui touchent en plein cœur, qui donnent du sens  
à vos valeurs, qui ciblent vos objectifs et qui dépassent vos espérances.
Nos experts vous accompagnent pour des événements de 50 à 10 000 personnes, 
physiques ou digitaux, en France et à l'international. Ces expertises larges et  
approfondies, nous les proposons désormais à vos évènements rochelais. Nous 
concevons des événements uniques et performants, guidés par l'audace, la pertinence  
et la transparence.

Marc Delepine et Charlotte Desrousseaux, 
Directeur commercial et Assistante commerciale

Tél. +33(0)6 74 28 22 43 / 06 51 93 76 02 
m.delepine@icilaterre.fr   
c.desrousseaux@ icilaterre.fr 
icilaterre.fr

59 Quai Valin
17000 La Rochelle 
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http://www.insitu-evenements.com
https://icilaterre.fr/


In La Rochelle, the Pamplemousse Agency is shaking up the codes of nautical events with lively cruises and private 

outings, supervised by professional skippers trained in safety. Whether you are 6 intrepid people or a crowd of 

350, our sailboats and catamarans of all sizes set off to approach the coast and the islands of the Pertuis. Semi-

nars, team-building, nautical rallies in challenge mode, or cocktails at sea at sunset, each operation is supervised 

by a dedicated land & sea team. And because the adventure never stops, we even manage accommodation and 

supplies for a complete experience. The Pamplemousse Agency takes on the challenge of a new horizon with you !

PAMPLEMOUSSE

À La Rochelle, l'Agence Pamplemousse bouge les codes de l'événementiel nautique 
avec des croisières et sorties privées vitaminées, encadrées par des skippers pro-
fessionnels formés à la sécurité. Que vous soyez 6 intrépides ou une foule de 350, 
nos voiliers et catamarans de toutes tailles partent à l'abordage du littoral et des îles 
des pertuis rochelais. Séminaires, team-buildings, rallyes nautiques en mode défi, ou 
cocktails en mer au coucher du soleil, chaque opération est encadrée par une équipe 
terre & mer investie. Et parce que l'aventure ne s'arrête jamais, on gère même hé-
bergement, ravitaillement, réunion, soirée pour un produit complet. L'Agence Pam-
plemousse relève avec vous le défi d’un nouvel horizon ! 

Anne Colson, Commerciale

Tél. +33(0)5 46 46 10 47 
contact@agence-pamplemousse.com
agence-pamplemousse.com

4 Rue de la Désirée 
17000 La Rochelle 

LABELS

Event agency anchored in the heart of the territory for 20 years, we organize your corporate events in La 

Rochelle, Île de Ré, Île d’Aix, Île d’Oléron. With more than 2,000 events already organized in France and abroad, 

we guarantee creativity, originality, intense moments and strong emotions, and above all management from A 

to Z of your seminar, congresses, incentives, travel, cohesion activities, gala evenings and Team Building. See 

you soon to talk about your project !

Agence événementielle ancrée au cœur du territoire depuis 20 ans, nous organisons 
vos événements d’entreprises à La Rochelle, l’Île de Ré, l’Île d’Aix, l’Île d’Oléron.
Avec plus de 2 000 événements déjà organisés en France et à l'etranger, nous vous 
garantissons, de la créativité, de l’originalité, des moments intenses et des émo-
tions fortes, et surtout une gestion de A à Z, de votre séminaire, congrès, incentive, 
voyage, activités de cohésion, soirées de gala et Team Building. À bientôt pour par-
ler de votre projet !

YSSEO EVENT

Antoine Nevo, Chef de projet

Tél. +33(0)5 46 29 70 91 
antoine@ysseoevent.com
monseminairealarochelle.com

6 ter Rue de la Désirée 
17000 La Rochelle 
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http://www.agence-pamplemousse.com
http://www.monseminairealarochelle.com



